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45799  13W 



13W, 120V 60Hz, (Dimmable LED driver included) 
13W, 120V 60Hz, (DEL à intensité variable includa) 
13W,  120V 60Hz,   (Luz LED regulable incluse)  

WARNING:
1. Read all product labels and instructions before installing the fixture.
2. To prevent wiring damage or abrasion, do not expose wiring to edges of sheet metal or other sharp objects.
3. Do not make or alter any open holes in an enclosure of wiring or electrical components during kit installation.
4. The recessed luminaire is intended for mounting only in a covered ceiling where only the LED side of the luminaire will be exposed to dry or damp environments. Installation 

CAUTION :
1. To reduce the risk of fire and electric shock, use with the appropriate track system.
2. For use with ceiling-mounted tracks only.
3. Do not install any part of this system (Track) less than 7 feet (2.2m) above the floor.
4. Test the compatibility of the track system and track lamp adapter before installing the track lamp.

TRACK HEAD IN STALLATION GUIDE-WARNING

ADAPTER
 
AND TRACK TYPE RECOGNITION

H TYPE  ADAPTER H TRACK TYPE

1. Make sure the fixture adapter is an H type and compatible with the H track system. (fig. 1) Note: the H type adapter is only compatible with single-circuit track types.
2. Insert the adapter head into the slot of the track rail making sure the locking tabs are parallel with the track’s polarity line. Note: make sure the grounding contact 

direction to be correct . (fig. 2)
3. While holding the adapter aligned with the track, push the fixture upward. While pulling down the adapter sleeve then twist the fixture body 90 degrees until the 

locking tabs on both sides of the adapter snap into the track groove. (fig. 3) Note: make sure the ground pins can be touched with each other. (fig. 4)
The adapter only rotates in one direction. Do not forcefully rotate in the wrong direction to avoid being damaged

GUIDE D'INSTALLATION DE LA TÊTE DE RAIL – AVERTISSEMENT

AVERTISSEMENT:
1. Lisez toutes les étiquettes et instructions du produit avant d'installer le luminaire.  
2. Pour éviter tout dommage ou abrasion du câblage, n'exposez pas le câblage aux bords de la tôle ou à d'autres objets pointus.
3. Ne faites ni ne modifiez aucun trou ouvert dans une enceinte de câblage ou de composants électriques pendant l'installation du kit. 
4. Le luminaire encastré est destiné à être monté uniquement dans un plafond couvert où seul le côté LED du luminaire sera exposé à des

 environnements secs ou humides. L'installation ne doit être effectuée qu'après avoir débranché l'alimentation du luminaire.

PRUDENCE:
1. Pour réduire le risque d'incendie et de choc électrique, utilisez le système de rail approprié.
2. À utiliser uniquement avec les rails montés au plafond.
3. N'installez aucune partie de ce système (rail) à moins de 7 pieds (2,2 m) au-dessus du sol.
4. Testez la compatibilité du système de rail et de l'adaptateur de lampe sur rail avant d'installer le lampe sur rail.

RECONNAISSANCE D'ADAPTATEUR ET DE TYPE DE VOIE

ADAPTATEUR TYPE H TYPE DE VOIE H

GUIDE D'INSTALLATION DES RAILS – TYPE H

1. Assurez-vous que l'adaptateur de luminaire est de type H et compatible avec le système de rail H. (fig. 1) Remarque : l'adaptateur de type H est
   uniquement compatible avec les types de rails à circuit unique.
2. Insérez la tête de l'adaptateur dans la fente du rail en vous assurant que les languettes de verrouillage sont parallèles à la ligne de polarité du rail. 
    Remarque : assurez-vous que le contact de mise à la terre la direction soit correcte. (fig.2)
3. Tout en maintenant l'adaptateur aligné avec le rail, poussez le luminaire vers le haut. Tout en abaissant le manchon adaptateur, tournez le corps 
    du luminaire à 90 degrés jusqu'à ce que le les languettes de verrouillage des deux côtés de l'adaptateur s'enclenchent dans la rainure du rail. (fig. 3) 

    L'adaptateur ne tourne que dans un seul sens. Ne faites pas tourner avec force dans le mauvais sens pour éviter d'être endommagé
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should only be performed after power to the fixture has been disconnected. 

    Remarque : assurez-vous que les broches de terre peuvent être en contact les unes avec les autres. (fig.4)

TRACK INSTALLATION GUIDE-HTYPE


